



A la découverte de Vitoria

publié le 03/10/2017

Jour 2

Après une première soirée en famille, nous avons vu arriver les élèves avec un grand sourire ce matin, apparemment enchantés.



Le directeur adjoint, professeur d'anglais également, nous a accueilli pour un petit mot de présentation de l'établissement, en français, puis nous a fait visiter différentes salles de l'établissement.

Puis, de 9h à 10h les élèves sont allés en cours par groupe de 4. Ils partageront avec vous leurs remarques ! Ensuite, un collègue d'Histoire Géographie nous a reçu dans une salle, pour présenter la ville, en l'espagnol, à l'aide d'une vidéo. Après une petite pause sandwich, à 11h, nous sommes allés à la découverte du *casco antiguo*, le centre médiéval de la ville et avons lancé les élèves sur un jeu de piste.



Une petite pause près de la statue, une petite sucrerie méritée, nous voilà repartis vers l'*Instituto Miguel de Unamuno* pour que les élèves rejoignent leurs correspondants et aillent manger (à 14h20 !)

A 16h20 nous voilà repartis au parc de Salburua pour visionner une vidéo explicative de l'écosystème de la ville et apprécier une petite promenade dans la nature. Retour à 18h, après une journée bien remplie....

